

Schützenbrüderschaft Freiheit



Pokale ausgeschossen

Freiheit. Über eine gute Beteiligung am Pokalschießen mit Grillen konnten sich die Verantwortlichen der Schützenbrüderschaft Freiheit freuen. Erstmals wurde auch ein Gäste-Pokal ausgeschossen, den Andre Wippert mit der besten 10/Teiler 423,5 entgegennehmen konnte. Auf die sechs Wanderpokale wurden jeweils zwei Schuss pro Teilnehmer abgegeben, der jeweils beste Teiler kam in die Wertung. Insgesamt wurde 55 Mal die Zehn geschossen. Die Gewinner: Hans-Günter Schween - Helmuth-Sonntag-Pokal (10/Teiler 225,9), Horst Kohlrausch - Helmut-Müller-Pokal (10/Teiler 139,5), Susanne May - Edelweiß-Pokal (10/Teiler 249,3), Adolf Hennecke - Vogt-Malinowski-Pokal (10/Teiler 164,6), Anja Kneistler - Damen-Pokal (10/Teiler 288,6). Die beste Zehn mit Teiler 77,0 gelang Jasmin Kilic auf dem Christian-May-Pokal. *up*

Foto: Ursula Pinno